

Biografía

Jeferson Steven Rubiano Hernández nació en la ciudad de Facatativá Colombia hijo de Luis Eduardo Sanabria y Olga lucia Rubiano; es el único hijo de la pareja. A la edad de cuatro años, murió su padre en una muerte que hasta el día de hoy sigue siendo un misterio. Entro a un colegio privado a la edad de 5 años y donde hizo dos de sus primeros años escolares, luego fue trasladado a otro colegio de mayor calidad y reconocimiento donde hizo dos de sus siguientes años y perdiendo el ultimo, regreso al colegio donde hizo sus primero años y allí fue de los mejores estudiantes de la primaria. Para su secundaria ingreso a al colegio elite de su ciudad, siendo uno de las mas conocidos por sus calidad académica, formación y preparación no solo en su ciudad si no en su país, allí termino y realizo todos sus estudios hasta culminar esta etapa, en el 2006 el menciona públicamente su conversión a la fe cristiana, partiendo así la historia de su vida en dos, donde él en muchas ocasiones calla el tema de lo que fue su vida antes de conocer al que él hoy dice es su SALVADOR, siendo un joven apenas de 15 años cambio y marcó la historia en su colegio por ser siempre quien quiso ser y respetar las creencias del lugar donde se encontraba (un colegio católico de formación seminarista).

“Js” como es conocido actualmente por la gran mayoría de personas, además de ser estudiante de mercadeo, ha participado en algunas campañas de fotografía siendo la imagen por algunos meses de ellas, la primera la realizo en el 2009 para un colegio bajo la campaña “portando bien”, la segunda la realizo para una campaña de ropa deportiva, siendo así la imagen consecutiva para esta marca realizada en el 2012, y en ese mismo año participo de una campaña juvenil.

Como empresario, Js ha llegado a vender aproximadamente más de 500 camisetas con solo 3 colecciones y aunque no ha sido constante con su trabajo, cada una tiene algo único, original y especial, tal ha sido su éxito como empresario juvenil no dedicado, que se le pidió sacar una colección especial para México y argentina pero nunca se logro un acuerdo formal y aun sigue en pie la propuesta. La primera colección fue “EXP3DICION” (2011) siendo una de las mas acogidas hasta el momento y pedida para la edición internacional con sus amigos mexicanos y argentinos, su siguiente colección se llamo “AMOR” Además fue participe de la creación y diseño de las camisetas “SE DIFERENTE” campaña de la cual participaban los jóvenes de los últimos cursos académicos en servicio social, después de casi un año lanza su tercera colección y la mas exitosa hasta ahora “VIVIRE”, consolidándose nuevamente entre el publico mexicano y fue seleccionado para la creación de productos para el tercer congreso misionero juvenil en la ciudad de (México df), acuerdos que por distancias jamás se concretaron.

Tras participar, apoyar o simplemente su paso por escuelas de formación misioneras como MPJ INT´L, RESPLANDC INT´L, DINAMIS, NUEVOS HORIZONTES y actualmente en KAIROS COLOMBIA, en el 2010 se dio la oportunidad de iniciar su vida ministerial como MISIONERO EVANGELICO en solitario y bajo la cobertura y apoyo de diferentes iglesias en su país y con quien interpretó el lema de “VAMOS POR TI COLOMBIA” una frase que él

apropio y que lo lleva a cada lugar donde el participa como misionero. En 2006 inicia su vida espiritual y conversión en la iglesia Asambleas de DIOS, donde da inicio al llamado de DIOS para su vida, a los 15 años este joven es llamado por DIOS para llevar su palabra a las naciones y donde fue confrontado fuertemente en un campamento de entrenamiento misionero y es donde el acepta el llamado y el desafío del Señor Jesucristo de continuar con esta labor. En 2009 entro hacer parte de la iglesia “generaSion centro de avivamiento”, donde luego el nombre fue cambiado por “centro cristiano de avivamiento generación” en julio del 2012 termina su participación en dicho lugar y donde hace una conmovedora despedida llamada “empezar desde cero”, dejando amigos y momentos maravillosos de su vida.

En el 2011, JS inauguró su primera colección por las redes sociales desde la Ciudad de Bogotá. Contando con el apoyo de sus compañeros de ese momento y que le dio la fuerza para iniciar hoy toda una vida llena de servicio a Cristo y a los demás.

En octubre de 2011, con el apoyo de RESPLANDC INT’L en colaboración de diferentes iglesias, Js puso en marcha y formalizo su trabajo como misionero en Colombia bajo el nombre *"vamos por ti Colombia"*, y con su lema “ENSEÑANDO AL MUNDO SU MAS GRANDE GLORIA” ayudando a los adolescentes y jóvenes que padecen de adicción a vicios destructivos.

En agosto de 2011 y durante la participación del congreso misionero “pasa y ayúdanos” de la iglesia FILADELFIA, se estrenó un nuevo equipo llamado, “equipo de alcance misionero” LOCOS por CRISTO. Iniciando sus primeras participaciones en diferentes partes de la ciudad de Facatativá, el 30 de noviembre Js anuncio al equipo su retiro por motivos personales y de crecimiento. Pero fue tanto lo que se logro hacer con ese equipo conformado por 8 integrantes, que por la gracia de DIOS lograron mover el corazón de muchas personas y que luego de un tiempo por diferentes factores el grupo decide separarse.

El 3 de noviembre de 2011, Js da comienzo a un giro inesperado a su ministerio, luego de ser llamado para ser parte del boletín misionero semestral que se distribuye por la ciudad de Monterrey México, esto marco todo un rumbo sin precedentes, PRIMERO: porque es el primer misionero joven suramericano que es participante en este boletín, y SEGUNDO: le abrió puertas para obtener apoyo internacional en ORACION y cobertura, el cual ha sido invitado para apoyar o dar testimonio en algunos países de la labor que DIOS le ha permitido hacer como misionero.

En octubre de 2011, Js vivió uno de los episodios mas fuertes de su ministerio y donde afirma a lo que DIOS lo ha llamado (misiones) y se une aun mas a DIOS para no dejarse vencer de las adversidades, busco el apoyo de la DIRECCION NACIONAL DE MISIONES (dinamis) de las ASAMBLEAS DE DIOS en Colombia, llevando a Js a convertirse en un embajador de sueños, de amistad, de tolerancia, de respeto de igualdad y de amor. Llevándolo a compartir su experiencia ante muchos jóvenes en diferentes partes del país e invitando a nunca rendirse y luchar siempre por los sueños de DIOS al corazón del

hombre, Siendo catalogado después de esto como revolucionario o rebelde. "Comentarios que dice él no le molestan y que le gusta que lo llamen así" es por eso que se identifico notoriamente con la canción "revolución del grupo hillsong" Ha diseñado sus propios métodos de trabajo para sostener sus labores como misionero bi-vocacional y cada vez que puede da mensajes de amistad y amor a donde quiera que el señor lo envía. Actualmente utiliza mucho una palabra que lo anima "v.i.v.i.r.e" y una cita bíblica (Mt 16:24-25) palabra y cita lo cual lo identifica y que relaciona con la canción viviere del cantante Abel Zabala. Y que dice él textualmente: "es una frase y palabra bíblica que me motivo y que me motiva a seguir adelante y a jamás rendirme, la frase y la palabra surgieron en un momento bastante fuerte en mi vida."

En 12 noviembre del 2011 Js lanzo sus primeros reportes en digital como misionero para México y en diciembre del 2011 para Carolina del Norte de los Estados Unidos, llegando así con sus reportes, carisma y dedicación a lugares que él no se esperaba y que DIOS le permitiera atravesar fronteras. GLORIA A DIOS POR TODO LO QUE ESTA HACIENDO CON ESTE JOVEN.

En enero de 2012, Js junto con sus amigos participaron de la ESCUELA NACIONAL MISIONERA TRANSCULTURAL junto a DINAMIS, consolidando cada uno sus llamados de parte de DIOS.

En agosto del 2012 se integro a la iglesia donde actualmente participa con el Pastor y siervo Francisco López. A la par de esta iglesia, se integró en marzo del mismo año a la agencia misionera KAIROS desempeñando su labor como estudiante misionero.

En noviembre de 2012 termina su preparación como misionero en la agencia Kairos, e inicia una nueva etapa de su vida.

Pero tras todos estos logros que DIOS le ha permitido tener este joven ha vivido en carne propia el precio del ministerio.